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Zitat von Bader di Amici 

Zitat von Besserwisser 

Die Frage wäre: Worüber?

Der Verein wird nicht zugeben dass er Fehler über Fehler macht. Dass man
eigentlich nicht weiß wo zuerst anfangen.

Zunächst muss eine Kaderplanung erfolgen! Das ist wichtiger als alles andere.
Dazu brauchen/bräuchten wir ein bis zwei kompetente Menschen. Leider
können wir nicht wieder hergehen und Geld und somit Qualität aus dem Kader
ziehen. Wir müssen eingestehen das unser wirtschaftliches Handeln (Trennung
von S5) vielleicht nicht falsch war aber mindestens zum falschen Zeitpunkt
erfolgt ist. Ich war übrigens wie viele andere hier auch für die Trennung. Wir
haben dadurch eine finanziell grottige Saison hinter uns, die uns jetzt eventuell
daran hindert die sportlich grottige Lage zu verbessern. Uns wird nur ein
strikter Sparkurs helfen. Dazu gehört auch, das wir uns daran gewöhnen das
wir eben sportlich nicht die erste Garde der zweiten Liga sind. Wenn wir nicht
endlich unsere Schulden in den Griff kriegen rotzen wir ab. Dazu gehört auch,
wir können uns nicht leisten uns mal eben von Trainer, Sportdirektor und
Sportvorstand zu trennen. Wenn man davon ausgeht das ein durchschnittliches
Gehalt in Liga 2 wohl über 250 000 € liegt dann dürften diese 3 Positionen
(Trainer haben wir gerade mal 2 auf der Gehaltsliste die nicht arbeiten) im
nächsten Jahr wohl ne knappe Million an Kosten bedeuten. Jetzt noch einen
rauswerfen dürfte finanziell doch gar nicht drin sein.

Diese Dinge muss man den Fans vermitteln. Wir machen/machten im letzten
Jahr ein deutliches Minus. Und die Fans fordern Köpfe. Wir müssen leider
äußerst demütig anerkennen, dass wir uns die Forderung nach rollenden
Köpfen gar nicht leisten können. Oh weit, dazu muss man zugeben das der AR
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versagt hat.

Alles anzeigen 

Meiner Meinung nach, sollte die Kommunikation nicht nur in diese Richtung gehen.

Vor allem soll mal geklärt werden, was genau die Ultras gerade bewegt.

Es sollte mal jemand erklären, wie die Ultras zu ihren Forderungen kommen und was
sie sich als Alternative vorstellen. Hier im Forum zeigt sich ja deutlich, dass kaum
jemand außerhalb der organisierten Fanszene die Forderung teilen, alle
Verantwortlichen rauszuschmeißen. Genau das ist doch die Situation, in der sie mal
vermitteln sollte, was genau die eigentlich wollen

Alles anzeigen 

Die Frage ist doch, was bleibt von der Forderung übrig wenn man der organisierten Szene
erklärt das man für einen Rauswurf gar keine Kohle hat.

Was die Ultras UND auch die anderen Fans bewegt haben wir in den letzten Wochen sehen und
hören können. Es passt finanziell nicht, sportlich nicht und organisatorisch auch nicht. Das
muss man ändern. Wenn Fans Hecking raus rufen dann ist es weil sie sauer sind. Die selben
Fans würden ihn, sollte der Club im nächsten Jahr aufsteigen, auf den Schultern um Fürth
herum tragen.

Finanziell wäre auch von den Ultras ein kleiner Beitrag möglich. Durch den Verzicht auf Pyros
und Randale könnte man den einen oder anderen Euro sparen. Sportlich wird man hart arbeiten
müssen, das kann aber nur der Verein selbst. Und organisatorisch muss sich eine Menge
ändern. Aber niemand von Seiten des Vereins kann den Fans mangelnden Support vorwerfen.
Es kommen auch mal Pfiffe, dass muss man abkönnen wenn man so eine grottige Saison
abliefert. Aber wenn man sieht wie die Mannschaft unterstützt wird, auch bei einem Rückstand,
dann kann man den Ultras auch positiv Respekt zollen. Hier kann man durchaus auch
gemeinsame Aktionen planen. Die Weihnachtsaktion, Verein plus Ultras. Das Grillen auf dem
Weihnachtsmarkt Verein und Fans grillen gemeinsam.

Diese doofe Unterstellung des schwierigen Umfelds in Nürnberg geht mir auf den Sack. Dem
Verein und den Verantwortlichen muss endlich klar werden das manche Leute viel Zeit und
Geld opfern um den Club zu sehen und zu unterstützen. Das muss man erkennen und auch mal
anerkennend äußern. Das man dann bei diesen Leistungen ungeduldig und laut wird sollte auch
klar sein. Und wenn ich nach solchen Leistungen im Stadion "alle raus!" rufe ist dies den
Emotionen geschuldet die dieser Sport mitbringt.
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